



## Dulce María Sauri se desmarca de "Alito" Moreno y reforma de Yolanda de la Torre: "No me representa"

Dulce María Sauri, expresidenta nacional del PRI, se desmarcó de las decisiones de la dirigencia nacional del tricolor, encabezada por Alejandro Moreno, así como de la reforma priista para alargar el tiempo del Ejército en las calles.

"Esta decisión de la dirigencia nacional, a mí, a Dulce María Sauri, no me representa. Me parece una gran imprudencia", señaló en entrevista con Guadalupe Juárez y Sergio Sarmiento en el programa Sergio y Lupita de El Heraldo Media Group.

Explicó que esta iniciativa abre el paso para otro tipo de propuestas "iguales de dañinas que están flotando en el ambiente", refiriéndose al caso de la Reforma Electoral que está promoviendo Morena desde hace varios meses.

La también exgobernadora de Yucatán aseguró que no hay ninguna ganancia para el partido con esta la legislación que presentó la diputada priista Yolanda de la Torre. "Se está jugando con fuego", opinó.

Y es que Alejandro Moreno ha estado envuelto en la polémica por los audios filtrados que han comprometido su imagen por presuntos actos de corrupción, así como la investigación de las autoridades campechanas en su contra por enriquecimiento ilícito.

Al ser cuestionada por una posible moneda de cambio de Alito con Morena por un cese al fuego, Sauri advirtió que estas decisiones parecen de carácter personal. "Genera suspicacia, genera sospecha", completó.

Por último, la exlegisladora reconoció su preocupación por la suspensión de la alianza Va por México, luego de estos hechos. En especial, señaló, porque la búsqueda de una candidatura común en el Estado de México y Coahuila estaba en el tramo final de las negociaciones.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/9/8/dulce-maria-sauri-se-desmarca-de-alito-moreno-reforma-de-yolanda-de-la-torre-no-me-representa-437956.html>